
« Le fait de nous retrouver dans nos foyers apporte 
un cadre très chaleureux et convivial, même assez 
intime, il y a l’envie de faire plaisir en recevant ainsi 
que la gratitude d’être invité, cela apporte la sym-
pathie, le partage, la générosité, les sourires etc…  
Souvent ces rencontres nous ont permis de rencon-

trer les autres membres de la famille aussi    
D’autre part, le principe de visionner une vidéo est 
très simple et les témoignages sont touchants, la 
plupart des personnes sont célèbres dans leur do-
maine. Elles racontent un événement particulier en 
lien avec la foi qui les a bousculés dans leur façon 
de voir les choses ou de les appréhender, grâce à 
quoi elles sont bien plus équilibrées.  
Chaque vidéo possède une thématique et nous 
avons la possibilité de faire un petit commentaire 
sur notre ressenti ou d’apporter une référence per-
sonnelle : dès la première rencontre, nous avons 
réussi à nous livrer naturellement.  
Ces moments sont privilégiés par rapport à notre 
foi, nous pouvons en parler librement. Même si 
nous avons des valeurs communes, il est très inté-
ressant de voir comment chacun intègre Dieu dans 
son quotidien.  
Au fur et à mesure, une relation d’amitié s’est 
créée, fraternelle. Nous étions très contents de 
nous revoir à chaque fois, tellement qu’une fois 
l’année écoulée, nous souhaitions nous retrouver 
cette année. Entre nous, il est très clair que nous 
avons une belle relation sincère ; personnellement, 
j’espère qu’elle va durer. » 

 Célina 
 

Si vous souhaitez vivre cette expérience, en étant 
hôte d’un petit groupe ou simplement “invité”, n’hé-
sitez pas à contacter Magalie qui s’occupe des ins-
criptions : newpastoral.psbb@gmail.com 
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E d i t o r i a l  N e w p a s t o r a l  ( s u i t e )  
Un nouveau témoignage sur « New Pastoral". 
Pour rappel, c’est une nouvelle proposition de ren-
contres fraternelles centrées sur les grandes ques-
tions de la vie.  
Huit petits groupes se sont déjà constitués et se réu-
nissent dans les maisons, pour un partage convivial 
(goûter, apéro, dîner… ) autour d’une petite vidéo.  

 

« J’ai désiré d’un grand désir manger cette Pâque avec vous 
avant de souffrir ! » (Lc 22, 15).  
La Pâque du Seigneur… C’est l’événement le plus puissant ! L’évé-
nement qui a changé la face du monde et le cours de l’Histoire. 
Cet événement qui contient de manière inséparable la Passion, la 
Mort et la Résurrection de Jésus. Cet événement unique – antici-
pé au Dernier repas, à la Sainte Cène et rendu présent à chaque 
Eucharistie – est celui par lequel Jésus, le Fils de Dieu fait homme, 
nous a sauvés et nous a réconciliés avec Dieu. Son sacrifice 
d’Amour a été plus fort que le mal qui nous avait séparés de Lui. 
Désormais, la communion est rétablie avec le Père. Désormais, le 
chemin du Ciel est à nouveau ouvert. Et désormais toute per-
sonne, en toute situation, peut accueillir cette victoire de l’amour 
pour laisser le Seigneur transformer sa vie.  
 
Ces dernières semaines, nous voyons dans notre communauté 
paroissiale un certain nombre de personnes, jeunes ou moins 
jeunes, revenir vers Dieu, revenir à l’église. Nous ne pouvons que 
nous en réjouir et bénir le Seigneur qui agit dans les cœurs ! Il 
n’est d’ailleurs pas rare que ce soit les plus jeunes qui entrainent 
derrière eux les moins jeunes… Pour la plupart, le point de ren-
contre avec la communauté est justement la messe. Ce moment 
où précisément grâce à la liturgie, la victoire de Jésus est rendue 
présente. Par la joie de la fraternité, par la puissance de la 
louange, par une bénédiction, une confession, par une démarche 
concrète où le cœur s’ouvre, on voit les visages s’éclairer, les per-
sonnes ressusciter !  
 
Oui, la victoire de Jésus est encore à l’œuvre aujourd’hui. Chers 
frères et sœurs, accueillons-la sans cesse en nous et invitons lar-
gement pour que beaucoup puissent goûter et voir comme est 
bon le Seigneur. Joyeuses Pâques à tous !  

 
P. Christophe + 
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Une nouvelle dynamique à Villette-d’Anthon 
En décembre et en janvier, nous avons eu la joie d’organiser deux rencontres fraternelles à Villette-d’Anthon  

autour du questionnement suivant : quelle présence d’Eglise à Villette pour demain ?  

L’invitation était ouverte à tous les Villettois : parents d'en-
fants du caté, de jeunes de l’aumônerie, parents d’enfants 
baptisés à la paroisse, futurs ou jeunes mariés, anciens et 
nouveaux dans la région, équipe litur-
gique et autres services de la paroisse, 
personnes engagées…  
Ces soirées ont été l’occasion de se ren-
contrer dans la simplicité, la fraternité, 
d’échanger sur ce qui se vit aujourd’hui 
dans la paroisse à Villette et sur ce qui 
pourrait se vivre demain.  
En effet, de belles choses se vivent déjà 
à Villette-d’Anthon, comme les « frat », 
le caté avec de nouvelles catéchistes, la 
musique, un certain dynamisme local, un 
tissu associatif et  paroissial actif. Et 
nous avons besoin de nous projeter collectivement vers 
l’avenir. Nous avons ainsi travaillé autour du questionne-
ment suivant : quelle présence d’Eglise à Villette pour de-
main ?  
Il y a de nombreuses attentes à Villette, notamment au ni-
veau de la régularité des messes, de la proposition de ren-
contres régulières (à la cure ou à l’église) qui ne soient pas 
forcément centrées sur l’Eucharistie, des liens intergéné-

rationnels, des fraternités, de la jeunesse, d’un patronage, 
et de l’accueil des nouveaux arrivants. 
Depuis nos rencontres, il y a déjà eu de belles avancées. 

Nous avons rencontré le maire de Villette
-d’Anthon à propos des travaux immobi-
liers de la cure. Les travaux devraient 
commencer au printemps 2023 et se ter-
miner fin d’année 2023. La façade, les 
locaux, le jardin : la rénovation mettra en 
valeur ce beau bâtiment historique et 
devrait nous permettre d’organiser de 
très belles rencontres pour faire vivre 
notre communauté dans la fraternité. 
Une nouvelle frat’ de Villettois s’est éga-
lement lancée dans le parcours New Pas-
toral. L’équipe liturgique a été renforcée 

avec plus de liens intergénérationnels. La messe du 12 mars 
était d’une joie toute particulière avec de nombreux Vil-
lettois et les gens du voyage nouvellement arrivés sur la 
commune. Une Veillée Pascale aura également lieu le 8 avril 
en parallèle de la veillée de Pont-de-Chéruy. 
Très belle continuation aux Villettoises et aux Villettois ! 

Sylvie V. 

Le mouvement des chrétiens retraités de 
Pont-de Chéruy et Crémieu se retrouve le 2è mardi de 
chaque mois pour échanger sur le thème 2022 / 2023 : 
Que ton règne vienne. 
Nous sommes environ 25, des personnes nous ont re-
joints, d’autres sont parties. Nous avons une pensée 
pour Pierre Manecy qui suite à son déménagement a 
rejoint l’équipe de Saint-Jean-de-Bournay. 
Nous avons changé d’accompagnateur spirituel : le 
Père Alexandre a commencé ses études et n’est plus 
disponible le mardi, c’est Maëlle qui a repris cette fonc-
tion. 
Nous avons maintenu les animations : l’après-midi film 
a eu lieu le 15 décembre 2022. La date était tardive. 
C’est donc en nombre réduit que nous avons regardé le 
film. 
« On est fait pour s’entendre » abordait le problème 
de la « malentendance ». Ce sujet concerne beaucoup 
de personnes dans nos équipes MCR. En prenant de 
l’âge il n’est pas rare que nous fassions répéter, que 
nous ayons du mal dans les églises à comprendre les 
homélies. 
Il est peut-être moins fréquent d’être sensibilisé à la 
gêne que provoquent les appareils auditifs. Le film, trai-
té sur un ton humoristique, a été très apprécié. Et c’est 
par un rapide goûter que nous avons terminé la séance. 
Le 10 janvier 2023 nous avions rendez-vous à l’église 
pour la messe du MCR, le père Alexandre avait pu se 
libérer. Elle a été suivie du tirage des rois. 
Parallèlement les marches méditatives continuent lors-
que le temps le permet. Le rendez vous est toujours le 
3ème mardi à 13 h 30 à la maison paroissiale. 
Le MCR a participé aux 24 heures pour le Seigneur, et 
animera une messe à Pont. Un rassemblement est éga-
lement prévu à Lourdes en juin pour fêter le 60ème anni-
versaire du mouvement. 

Joëlle F.       
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Il fleure bon le Printemps et ne s’apparente en rien à celui du 
combattant (à moins que celui-ci n’ait endossé l’habit du pèle-
rin) : le parcours Alpha a débarqué dans notre paroisse le 28 fé-
vrier… 
Le principe : onze personnes sont  invitées à dîner à la maison 
paroissiale chaque mardi à 20 h 00, dîner suivi d’un exposé assu-
ré par Anne-Marie, Maëlle, Virginie, Jean-Yves, Julien et Gilles en 

lien avec le Père Christophe, autour d’une question-phare : 
« Qui est Jésus-Christ ? », « Pourquoi Jésus est-il mort ? »… 
Il s’agit de redécouvrir les thèmes de la Foi, la Prière, la Bible, 
l’Esprit-Saint, les choix, la guérison, le mal, le témoignage, 
l’Eglise. 
La soirée se termine par une discussion par petits groupes en 
toute liberté et dans le respect de l’autre et de ses opinions. 
Un espace-temps précieux est ainsi offert à toutes celles et ceux 
qui se posent des questions quant au sens de la Vie, de leur vie. 
Le public déjà accueilli, par sa diversité (des lycéennes, de jeunes 
adultes, des actifs et des retraités, des paroissiens comme des 
personnes nouvelles ou re-commençantes) témoigne de cette 
quête de spiritualité tous azimuts.  
Convivialité, écoute et partage sont donc les maîtres-mots de nos 
rencontres : il n’est jamais trop tard, venez nous rejoindre sur ce 
chemin ! 

Gilles M. 
 

MCR Parcours Alpha 
Après Newpastoral, un autre parcours est proposé dans la pa-

roisse. Gilles nous donne ses premières impressions. 
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Cette année le thème pro-
posé était ‘’Apprenez à 
faire le bien, recherchez la 
justice’’(Esaie 1, 17) .     
Une assemblée nombreuse 
était réunie autour des 
Pères Husik Sargsyan, 
Christophe Rosier, Simon 
Mahoungou et Bruno Fré-
chet. Ils ont guidé leurs 
communautés de fidèles, 
arméniens, catholiques et 
évangéliques, pour passer 
la soirée dans la prière et 
les cantiques, gardant tou-
jours le thème de la justice et de la charité au centre de 

l’attention. 
 Au cours de la célébration les 
participants ont été invités à 
déposer une pierre au pied 
d’une croix signifiant ainsi que 
chacun apporte sa pierre à 
l’édifice de l’unité, geste suivi 
par la bénédiction de l’eau .  
Après le temps de prières et de 
louanges, plus de 70 chrétiens 
se sont retrouvés dans la salle 
de l’église autour de l’agape 
(repas partagé). 
 Merci à tous les bénévoles et 
participants. 

Chantal et Sylvie 

24 janvier : Célébration œcuménique  
Le 24 janvier  dernier,  l’église  apostolique  arménienne  Saint Nichan à Charvieu ouvrait ses portes  

dans le cadre  de la semaine de prière pour l’unité des chrétiens. 

Les Pères Christophe Rosier, Husik Sargsyan et  Simon   
Mahoungou pendant la bénédiction de l’eau 

Après un bon temps convivial d’accueil café, nous avons prié 
et médité avec le texte de Luc 22, 7-20 : « J’ai désiré d’un 
grand désir manger cette Pâque avec vous ».  
Nous avons ensuite essayé d’approfondir un peu plus ce 
qu’est la liturgie, sa beauté, sa force, en nous basant princi-
palement sur la Lettre du pape François Desiderio desideravi 
de juin 2022.  
 
Quelques points :  
- le désir de Jésus de nous rejoindre, de grandir dans la com-
munion précède toujours notre réponse. Nous sommes atti-
rés par son désir.   
- l’évènement de la Pâque de Jésus (la dernière Cène + sa 
Passion et sa Mort + sa Résurrection) est vraiment "rendu 
présent" dans la liturgie.  
- notre participation consiste surtout à nous émerveiller de-
vant cet événement donné, cet acte d’amour infini, et à 
nous offrir nous-mêmes (nos vies, nos activités, nos difficul-
tés…) au Père en union avec le Christ. Nous laisser entrainer 
dans ce mouvement d’offrande.  
- cela se traduit par des symboles et des rites concrets dans 
les sacrements de l’Eglise par lesquels le Christ vivant passe 
et vient réellement transformer nos vies !  
 

Deux  ateliers ont ensuite été proposés : 
- l’un pour revisiter les 4 temps de la messe, leur sens, leur 
mise en oeuvre ; 
- l’autre pour échanger sur la manière dont nous vivons les 
célébrations et comment les rendre plus accueillantes/
missionnaires.  
 

Enfin, de nouveaux outils concrets ont été présentés :  
- Le livret de partitions avec les Ordinaires de messe qui a 
été distribué. Au passage, un très grand MERCI à Maëlle qui 
a fait un travail colossal pour la mise en page !  
- Un Drive sur internet qui est en élaboration pour rassem-
bler les partitions des chants de messe par catégories 
- un questionnement sur la messe à Pont : comment faire 
pour intégrer plus de nouvelles personnes dans la participa-
tion aux liturgies ? Faut-il détacher les différents services 
(Accueil, lectures, PU / Chants, musiques / …) pour per-
mettre plus de souplesse ? Ça reste à réfléchir, à tester…  
 

Encore un grand merci à vous tous qui êtes engagés dans le 
service de la liturgie ! Avec ce que nous sommes, nos quali-
tés et nos fragilités, continuons à la vivre ensemble joyeuse-
ment et à nous laisser transformer par elle.  

P. Christophe  

Journée de formation sur la liturgie 
Le 28 janvier, les membres des équipes liturgiques et toutes les personnes intéressées ont pu participer  

à une journée de formation sur la liturgie, et plus particulièrement l’eucharistie. 



Nous faisons tous l’expérience de l’accueil et de l’écoute dans notre quotidien. 
De fait, se former, nous paroissiens engagés, dans l’art de recevoir et d’écouter en 
qualité, me semble indispensable. 
 

De plus, ce samedi 4 Février, à la Maison Paroissiale, en compagnie de personnes 
aperçues régulièrement, avec trois intervenants à la fois agréables et passionnants :  
Maëlle, Katia Schmuck et Jean-Louis Bonneton. 
 

Grâce à leurs compétences respectives, avec souvent de l’interactivité et de la 
bonne humeur, j’ai été ravie de ma journée. 
Me voilà avec des pistes nouvelles à utiliser dans mon quotidien comme dans 
l’Eglise locale pour des relations humaines au top !!!! 
 

Merci à notre paroisse et merci à nos trois intervenants. 
Patricia B. 
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Se former à l’accueil 

Le 4 février, la paroisse nous a proposé une journée de formation à l’accueil.  
Maelle nous a d’abord fait entrer dans la posture de Jésus lorsqu’il accueille la Samaritaine ;  Jean-Louis Bonneton, psycho-
logue et diacre, nous a donné quelques jalons pour une meilleure écoute de soi, de Dieu et de l’autre ; puis Katia Schmuck, 
chargée de formation dans le diocèse, nous a exposé les points essentiels pour un accueil missionnaire.  
Patricia nous donne ses impressions sur cette journée. 

Katia Schmuck, l’une des inter-
venantes de cette journée 

4 mars : journée Ressourcement 
Le 4 mars, les « serviteurs » de la paroisse étaient invités à se refaire une santé physique et spirituelle,  

lors d’une journée « Ressourcement » où l’on a pris soin de chacun d’entre eux. 

Samedi 4 mars, les serviteurs de la paroisse avaient un ren-
dez-vous "cocooning" : une journée de ressourcement. 
En plaisantant je demandais au Père Christophe et à Maëlle 
si nous allions faire du yoga, de la méditation ou si nous au-
rions droit à un massage tant le concept me 
paraissait mystérieux. J'étais donc impatiente 
d'y être !! 
La journée a commencé par un temps d'accueil 
à l'église afin d'éveiller les esprits endormis 
autour d'une boisson chaude. Les visages 
étaient souriants, preuve que nous étions heu-
reux d'être là. 
Nous avons poursuivi par un éveil corporel 
selon la méthode Vittoz puis par un temps de 
prière individuelle à la manière de Saint 
Ignace de Loyola. Nous avons choisi un extrait 
de l'Évangile et un endroit pour lire et accueil-
lir notre lecture avant de discuter avec l'Esprit 
puis terminer par une prière liturgique. 
A la fin de ce temps de prière individuelle nous nous sommes 
répartis par petits groupes de 5 personnes pour échanger 
sur nos impressions et ressentis. Ce temps de partage a été 
très émouvant et très enrichissant, dans l'écoute et la bien-
veillance. 
Nous nous sommes alors rassemblés pour clore ce temps à 
l'église en chantant puis nous sommes allés déjeuner à la 

maison paroissiale dans la joie et la bonne humeur. 
En début d'après-midi, nous nous sommes séparés en 2 
groupes. Le premier est resté à la maison paroissiale pour 
visionner le film "Joseph et ses frères". Le second est parti en 

balade au parcours de santé de Charvieu avec 
étapes Evangile et échanges sur nos missions 
et nos appels, pour finir par une marche en 
pleine conscience dans le silence et la prière. 
De retour à la maison paroissiale et après un 
petit goûter, nous avons visionné un court film 
sur la vie de Charles de Foucauld (figure spiri-
tuelle qui accompagne notre année de la fra-
ternité) puis nous avons fait un dernier atelier 
sur les choses dont nous aurions besoin pour 
remplir nos différentes missions de manière 
optimale. 
Pour clore la journée en beauté, nous avons 
pris la parole chacun à tour de rôle pour don-

ner nos impressions sur l'ensemble de la journée et partager 
un élément qui nous avait marqué. 
Le bilan général était très positif puisque nous avons tous 
ressenti beaucoup de bienveillance et de partage, le tout 
dans un climat joyeux et chaleureux. En résumé : le ressour-
cement c'est mieux que le yoga !!! 

Alice D. 



Ne dit-on pas que "l'Union fait la Force" ? Nous pouvons le 
confirmer, car malgré l'absence de certains de nos membres 
actifs, retenus par différents imprévus incontournables, 
notre loto, programmé depuis longtemps, samedi 11 mars à 
Charvieu-Chavagneux, a pu se dérouler sans problème dans 
une bonne et agréable ambiance, grâce à l'action et l'aide de 
nouveaux bénévoles. Merci à eux. 
 
170 personnes environ, invitées par voie de presse, affiches, 
panneaux lumineux (merci aux municipalités qui ont accepté 
de nous aider de cette façon) ont répondu "Présent", appor-
tant avec elles entrain et convivialité. 
 
Nous avons également eu le plaisir de recevoir la visite de 
M. Franck Bron, maire de Pont-de-Chéruy, et d’une déléga-
tion d’adjoints. 

Il y a eu une trentaine de gagnants ravis des lots emportés, 
offerts par de généreux donateurs que nous remercions. 
Merci également à toutes les personnes qui ont bien voulu 
approvisionner notre rayon "restauration" : nos convives se 
sont régalés. 
Quant aux perdants, ils nous ont souhaité bonne fin de soi-
rée en nous disant " à la prochaine fois." 
 
Nous ne pouvons que remercier tous ceux qui, ne pouvant 
pas venir, n'ont pas manqué de combler cette absence par 
un petit mot d'excuse ou l'envoi de leur participation. 
Encore merci à Tous. 

Claudette B. 

Loto paroissial 
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Les bénévoles du loto entourent Franck Bron, maire  
de Pont-de-Chéruy, et le Père Christophe 

10 février : Soirée consolation 
Notre Dieu est un Père plein de tendresse : nous pouvons lui confier nos peines pour qu’il les porte avec nous et apaise nos 
coeurs. Nous en avons fait l’expérience ce 10 février lors d’une émouvante « Veillée consolation ». 

Afin de nous préparer au Carême en 
purifiant notre cœur et en déposant 
nos fardeaux au pied de la croix, la pa-
roisse nous a proposé le vendredi 10 
février une très belle soirée consola-
tion. L’objectif était que les paroissiens 
puissent être portés par la communau-
té, qu’ils effectuent une démarche de 
pardon et surtout qu’ils se sentent ac-
cueillis et consolés par le Seigneur. 
Cette soirée était animée par plusieurs 
serviteurs qui étaient à l’écoute, aux 
chants, à la prière des frères… et sur-
tout à la disposition de tous dans une  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 

grande bienveillance afin d’accueillir la 
paix de Dieu. 
Maelle et moi avons animé la prière 
des frères, qui est encore peu connue. 
Elle permet à un binôme de priants 
d’accueillir une tierce personne afin 
d’écouter et de porter ses intentions 
ou une situation particulière. C’est une 
belle manière de vivre la fraternité par 
la prière. 
« En effet, quand deux ou trois sont 
réunis en mon nom, je suis là, au milieu 
d’eux. » (Matthieu 18,20). 

Virginie S.  

Près de 170 personnes se sont retrouvées le 11 mars à Charvieu pour le loto paroissial : un beau moment de convivialité. 
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Des adolescents en chemin dans la foi 

En route vers le baptême 
Vous avez déjà dû entendre parler de l’aumône-
rie, le groupe qui accueille les collégiens et lycéens 
de notre paroisse Sainte Blandine mais aussi de la 
Paroisse Saint Martin de l’Isle Crémieu. Peut-être 
même avez-vous eu la joie de les rencontrer, de 
participer à une messe qu’ils ont animée. 
Après le chantier KT en 2021, il y a eu le même tra-
vail pour les adolescents en 2022. Cela a  donné 
une nouvelle orientation aux séances, qui ont lieu 
1 vendredi sur 2, et de nouvelles approches pour  
répondre au mieux aux attentes des jeunes d’au-
jourd’hui. Il sont accueillis dès 17 h 30 pour un 
temps convivial avant le début de la séance à 18 h 
30 autour de la bible, suivie d’un repas délicieux 
confectionné par des cuisinières bénévoles. Vien-
nent ensuite une réunion en groupe de niveaux 
puis un temps de prières et louanges où les parents 
sont invités à partir de 21 h. 
On sait moins qu’une association, A.L.P.O.C.A.*, 
est là pour accompagner et être garante des activi-
tés de l’aumônerie aux niveaux financier, matériel 
et législatif. Elle est composée de parents et d’ani-
mateurs. Un gros travail sur les statuts, qui da-
taient de 2004, a permis de les moderniser pour les 
adapter au fonctionnement d’aujourd’hui. Ils se-
ront proposés au vote lors de l’Assemblée Géné-
rale Extraordinaire le vendredi 2 juin 2023 à partir 
de 19 h. A cette occasion nous lançons un appel 
aux parents pour les inviter à s’investir en rejoi-
gnant le conseil d’administration. N’hésitez pas à 
en parler avec les équipes d’aumônerie. 

Stéphanie D. 
 

 

*A.L.P.O.C.A. : Association des aumôneries scolaires 
des  lycées la Pléiade et l'Odyssée et des collèges asso-
ciés  

A.L.P.O.C.A. 
Quatre jeunes de l’aumônerie et trois jeunes adultes seront  baptisés lors de 
la veillée de Pâques. Sharleen, l’une d’entre elles, nous confie ce qui l’a me-
née vers le baptême. 

Je m’appelle Sharleen, j’ai vingt-
six ans et je vis à Tignieu-
Jameyzieu. Je vis en concubi-
nage et nous avons un petit gar-
çon de deux ans. 
Je travaille dans la gestion de 
tutelle auprès de personnes 
porteuses d’un handicap psy-
chique. 
En septembre 2021, mon com-
pagnon a voulu demander le 
baptême pour notre fils, et je 
me suis rendue aux rencontres 
« Venez et voyez » menées par 
la paroisse.  
Dès la première rencontre, j’ai 
su que Dieu allait transformer 
ma vie, et les rencontres sui-
vantes n’ont fait que confirmer le fait que Dieu m’avait bien appelée ce soir-
là. 
Jésus m’a permis de changer mon comportement dans la vie de tous les jours. 
Penser à Jésus me rassure. Il me répond toujours lorsque j’ai besoin de lui. 
Ces deux années de cheminement m’ont permis de mieux percevoir les signes 
de la présence de Dieu. J’ai découvert l’Eglise et la grande famille qui la com-
pose ; je ne suis jamais seule. 
Aujourd’hui, je suis convaincue que le baptême me permettra de renforcer 
encore ma relation avec Jésus. Cet engagement me permettra aussi d’appar-
tenir à la grande famille des chrétiens. 
Dieu me change et m’apaise chaque jour, j’apprends aussi chaque jour à com-
muniquer avec lui, et je sais qu’il m’accompagnera pour la vie, comme il l’a 
déjà toujours fait. 

Sharleen D. 

Anaïs, Sharleen et Audrey, les trois 
jeunes adultes catéchumènes, avec  

Louis leur accompagnateur 

Depuis deux ans, de plus en plus d'adolescents se rapprochent de la paroisse pour demander à cheminer vers un  
sacrement de l'initiation chrétienne. Maëlle nous parle de leur parcours dans la foi. 

Souvent, ils arrivent  d'abord par la messe, où ils sont bien 
accueillis par la communauté (merci à chacun d'y contribuer) 
et orientés vers le père Christophe ou 
moi. Assez rapidement ils expriment 
leur demande de sacrement... sans tou-
jours savoir ce qu'il y a derrière le mot 
"baptême" ou "communion". En pre-
nant le temps d'une première rencontre 
pour écouter leur histoire, nous décou-
vrons Dieu mystérieusement à l'œuvre 
dans leur vie depuis plusieurs années : 
c'est magnifique ! Nous leur parlons ensuite de l'accompa-
gnement proposé pour les aider à cheminer vers une vie 
chrétienne à la suite du Christ, en Eglise. Nous sentons une 
génération assoiffée de vérité, de sens, de repères et d'ex-
périences spirituelles. Nous constatons aussi beaucoup de 
souffrances traversées dans leur vie familiale et scolaire ; 

nous sommes aussi témoins que le Seigneur apporte dans 
ces lieux sa consolation. Si quelques-uns abandonnent en 

cours de route, une majorité fait preuve 
d'une belle détermination à vivre du fond 
du cœur les étapes que nous leur propo-
sons. Plusieurs d'entre eux mettent en 
route des amis mais aussi leurs parents, 
qui à leur tour demandent à cheminer 
dans la vie chrétienne...  
Aujourd'hui, avec Manon et une équipe 
de laïcs de nos deux paroisses, nos deux 

curés et la responsable pastorale, nous accompagnons ainsi 
vers un sacrement une vingtaine d'adolescents de notre pa-
roisse et une cinquantaine de l'établissement catholique de 
Villemoirieu... 
Quelle joie !  

Maëlle 



 17 et 18 mars : les 24 heures du Seigneur 
Non, le Seigneur n’était pas sur la ligne de départ de la célèbre course automobile !  

Mais il a rejoint les paroissiens de Sainte-Blandine, qui se sont relayés pendant une journée entière auprès de Lui. 

Vous avez dit : « 24 heures pour le Seigneur » ? 
Essayez cette expérience pendant quelques heures, et vous 
serez happés par cette ambiance de prières tellement diffé-
rentes et enrichissantes ! 
Pendant ce temps de carême, que dire de ces 300 personnes 
venues prendre du temps pour leur Dieu ? 
Sinon qu’elles ont vécu des moments intenses de fraternité, 
de louange, de chants, de découvertes, de réflexion, de 

prière d’adoration  de nuit… et pour finir l’église pleine d’en-
fants qui préparaient le sacrement de l’Eucharistie, accom-
pagnés de leurs parents. 
Merci aux personnes investies s’exprimant dans leurs diffé-
rences pour offrir un panel d’heures où chacun a pu trouver 
son bonheur en Dieu. 

Solange G. 
 

Un moment de louange  avec Laurent et son équipe de musiciens 

La fraternité dans la Bible 
Pendant ce carême, le service Evangélisation du diocèse a proposé un parcours de réflexion sur le thème de la fraternité 
dans la Bible. Il s’appuyait sur des textes de l’Ancien et du Nouveau Testament, éclairés par l’encyclique Fratelli tutti du 
pape François. La paroisse s’est saisie de cette proposition et a proposé aux volontaires de se retrouver chaque dimanche 
avant la messe pour un temps de ressourcement et de partage. 

Durant les six dimanches de carême, une heure avant 
la messe de Pont-de-Chéruy (c’est-à-dire à 9 heures) 
nous avons pu partager une lecture en rapport avec le 
thème du jour.  
Le 19 mars, par exemple, nous avons lu un texte du 
Deutéronome  (chapitre 24) sur la fraternité deman-
dée par Dieu envers l’étranger, la veuve et l’orphelin. 
Des conseils nous étaient donnés pour apprivoiser le 
texte, aider à sa compréhension, puis approfondir la 
lecture lors d’une  courte réflexion suivie d’échanges 
libres. 
Venait ensuite un nouveau moment  de réflexion avec 
des questions pour entendre la Parole dans nos vies, 
puis un dernier temps de partage : « Qu’est-ce-que je 
garde de ces échanges pour la semaine qui vient ? » 
En résumé un moment fort de compréhension et de 
partage ; un chemin vers plus d’humanité et de frater-
nité pour avancer dans la lumière de Jésus. 

Nicole 

Le Père Alexandre conduisait les échanges de cette 4e rencontre 

« Fraternité dans la Bible, d'une fraternité impossible à une 
fraternité reçue » 

 

Vous pouvez retrouver l’intégralité de ce parcours de formation à 
l’adresse suivante : 

https://www.diocese-grenoble-vienne.fr/frat_bible_fratellitutti.html 
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  Charles de Foucauld bientôt sur scène 

Toute cette année, Charles de Foucauld (avec Pauline Jaricot) accompagne notre paroisse sur les chemins de la fraternité. 
Un spectacle de théâtre se prépare, pour le faire revivre et nous apprendre à mieux le connaître. 

En ce moment toute une troupe 
de paroissiens de tous âges pré-
pare un beau spectacle sur 
Charles de Foucauld, spectacle 
mis en scène par Sébastien 
Rhodes.  
 

Je vous rappelle que Charles de 
Foucauld est une des deux figures 
spirituelles qui nous accompa-
gnent cette année.  
 

Les répétitions ont débuté, ac-
teurs, chanteurs sont heureux de 
se retrouver pour apprendre les 
textes, les chants, et trouver les 
bons gestes pour vous trans-
mettre des émotions. 
 

Ils vous raconteront la vie de 
Charles en trois actes. Ils vous fe-
ront découvrir sa jeunesse, son rôle 

dans l’armée, sa découverte 
d’un pays et d’un peuple, sa re-
cherche spirituelle de Dieu. Plu-
sieurs chants viendront agré-
menter certains tableaux. 
 

Plusieurs petites mains s’acti-
vent aussi pour coudre les cos-
tumes et pour réaliser les dé-
cors. 
 

Vous pouvez, si vous le désirez, 
vous joindre à nous pour chan-
ter, être figurant, jouer un rôle 
ou simplement donner un coup 
de main pour la logistique, la 
couture, les décors…  
 

N’hésitez pas à vous faire con-
naître auprès du père Christophe. 

Guylaine 

« Charles de Foucauld, l’appel du désert », 
dessin de Grégory Mardon, éd. Bayard, 2001  

Vous êtes tous invités à assister au spectacle le dimanche 27 mai à 18 h  

à la salle de la communauté arménienne,  

9 place du 24 avril à Charvieu-Chavagneux 

C’est à l’initiative  du P. Marc CHO-
LIN  qu’est née en 1997 « Sons de 
cloches », une humble petite feuille qui 
se voulait être un lien entre les chrétiens.  
Très vite, Philippe, tu t’es investi dans 
cette entreprise.  
L’équipe de départ s’est étoffée, renou-
velée, mais toi tu as toujours été là. 
Aujourd’hui, ta santé t’oblige à prendre 
ta retraite. 
Par tes connaissances bibliques, tes ta-
lents d’informaticien, nous nous sommes 
enrichis à ton contact.  

Nos rencontres  étaient cordiales et pro-
fondes. 
Merci pour ta patience, ton écoute, ta 
réserve. Nous avons fait un long chemin 
ensemble. 
Nous continuerons sur ta lancée à gravir 
les sentiers pour arriver au sommet ! 
 
De tout cœur MERCI pour tout ce que tu 
nous a apporté. 
  

L’équipe de Sons de Cloches 

  Merci à Philippe Tête 

Depuis plus de vingt ans, Philippe Tête collaborait à Sons de Cloches, notre journal paroissial, dont il était devenu la che-
ville ouvrière. Alors qu’il vient de passer le relais, nous tenions à le remercier pour tout ce qu’il nous a apporté.  


